



## **Pressemitteilung**

vom 04.03.2024

### **Handwerkliche Meisterleistung: Historischer Webstuhl ist wieder intakt**

Engagierter Museumsmitarbeiter kümmert sich um Erhalt der alten Maschinen und sucht weitere Mitstreiter

In der Tuchfabrik Gebr. Pfau ist Manfred Fierke der Hüter des Maschinenparks. Der gelernte Tuchmacher, der auch in der Schlosserei, als Stuhlbauer und über 30 Jahre als Abteilungsleiter Technik beschäftigt war, ist ein begnadeter Tüftler und sorgt u.a. dafür, dass Museumsgäste auch heute noch funktionsfähige Webstühle bestaunen können. Zudem führt er die Besuchergruppen durch das Museum.

Technischer Sachverstand, Feingefühl und Einfallsreichtum sind erforderlich, um den einzigartige Maschinenbestand der Einrichtung am Laufen zu halten. So hat der rüstige 80-jährige Senior kürzlich einen Webstuhl wieder flott gemacht, der schon so kaputt war, dass er eigentlich nicht mehr in Betrieb genommen werden sollte.

Manfred Fierke ist zurecht stolz auf sein Wissen und Geschick. Sein größter Wunsch ist jedoch, dass er seinen reichen Erfahrungsschatz an weitere Mitstreiter – möglichst mit handwerklichen Vorkenntnissen und Freude an der alten Technik – übermitteln kann. Wer also Interesse an der Arbeit in der Tuchfabrik hat, sollte nicht zögern und sich melden.

Museumsleiter Philip Kardel kündigte zudem an, noch in diesem Jahr eine Techniker-Stelle auszuschreiben, um auch zukünftig den Maschinenbestand funktionsfähig halten zu können.

### **Kontakt**

**Andrea Beres**

**Telefon** +49 1522 6642470

**E-Mail** beres-tuchfabrik@enviatel.net

**Tuchfabrik Gebr. Pfau**

Crimmitschau

Leipziger Str. 125

08451 Crimmitschau

**Telefon** +49 3762 93139

**E-Mail** info@tuchfabrik-

crimmitschau.de

**Web** www.tuchfabrik-

crimmitschau.de